



全国福祉用具専門相談員協会
理事長
岩元 文雄

2015年度は介護保険

制度改正の年になたり、福
祉用具サービスに関する各

種の改定がなされました。また、福祉用具専門相談員相談員指定期講
習制度も改正され、50時間
研修と修了評議をクリアし
た福祉用具専門相談員が今
から介護ロボットの出展が

会が行つた調査研究事業
で、9割近い福祉用具専門
相談員が関心を持ってくる
ことが示されました。今年
のHCRでも、各メーカー

努力とともに、所属してい
る各法人の経営者の協力は
とてもゆくゆくはケア
不可欠です。

また、本会では、昨年度
から介護ロボットの出展が

発され、新たな介護技術の
開発や、在宅療養の可能性
について、まだまだこれから

には自己研鑽の努力義務規
定も制定され、常に自身の
スキルを高めることを求める
一例が、介護ロボットの

国家プロジェクトの実現
養成研修を修了したSVAの
開発・普及です。介護ロボ
ットに関しては、昨年度本
ら力を尽くしていくたいと

した。これらの研修を修了
した方々には、福祉用具専
門相談員指定期講習の講師ど
も、またゆくゆくはケア

マネジャーの更新研修の講
師として、活躍してもらっ
たことを考えておきます。

軽度要介護者への福祉用
具利用について、財務省の
諮詢会議で検討課題になつ

ます。この世界に誇る福祉
用具供給システムを維持
するためには、介護保険の福
祉用具サービスが見直される
べきことですが、度も実施します。さういふことですが、度も実施しま

す。この世界に誇る福祉
用具供給システムを維持
するためには、介護保険の福
祉用具サービスが見直される
べきことですが、度も実施しま

す。この世界に誇る福祉
用具供給システムを維持
するためには、介護保険の福
祉用具サービスが見直される
べきことですが、度も実施しま